
 

 

平成２８年４月定例教育委員会会議録 

鳴門市教育委員会４月定例教育委員会は、３月３１日召集告示。 

４月７日１３時３０分、市分庁舎教育委員会会議室で開会。 

同日１４時２９分閉会した。 

 出席者 

教育長 安田教育長 

委員 寺田委員 巽委員 加藤委員 小松委員 

事務局職員 大林教育次長 天満教育総務課長 西條教育総務課副課長 

その他職員 竹下学校教育課長 三栖生涯学習人権課長 小野木体育振興室長 

高田図書館長 

 傍聴者 

なし 

 会議は、教育長が議事を進行した。 

 議事の内容は次のとおりである。 

議案第１８号 平成２８年度鳴門市教育委員会重点施策について 

議案第１９号 鳴門市教育委員会衛生員会委員の委任(案)について 

議案第２０号 鳴門市社会教育委員の委嘱について 

 教育長は、１３時３０分、４月定例教育委員会の開会を宣した。 

 教育長は、会議録の朗読を事務局に求めた。 

西條教育総務課副課長は、３月臨時教育委員会の会議録を朗読した。 

 教育長は、会議録の承認について諮り、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第１８号 平成２８年度鳴門市教育委員会重点施策について、事務局

に説明を求めた。 

天満教育総務課長は、本件重点施策の昨年度からの変更箇所を説明し、鳴門市の教

育行政の指針として定めたい旨、説明した。 

寺田委員は、第一中学校の改築と、自校での給食提供の予定について質問した。 

天満教育総務課長は、第一中学校の給食室を含む建物の解体までに、新給食セン

ターからの提供に切り替える予定である旨、説明した。 



 

 

寺田委員は、新給食センター稼働後に、大麻学校給食センターが給食を提供する学

校の範囲について、質問した。 

天満教育総務課長は、新給食センター稼働後も児童生徒数に大幅な変化が無ければ、

大麻学校給食センターから、現状と同じ学校及び幼稚園に給食を提供する予定である

旨、説明した。 

寺田委員は、スクールバスの運行方法について、質問した。 

天満教育総務課長は、民間事業者に業務委託して運行している旨、説明した。 

大林教育次長は、以前は、鳴門市営バスの車両を使用してスクールバスを運行して

いたが、現在は、全席シートベルトを装備した車両を購入し、事業者に貸与して運行

している旨、説明した。 

小松委員は、スクールバスでの事故について質問した。 

天満教育総務課長は、交通事故は無いが、車内でのトラブルが発生したため、学校

で利用者への注意事項の説明を行った旨、説明した。 

小松委員は、スクールバスの運行ルールについて質問した。 

大林教育次長は、スクールバス事業を開始した際に、乗車時間の厳守と幼稚園児の

送迎の徹底をお願いしている旨、説明した。 

 教育長は、議案第１８号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第１９号 鳴門市教育委員会衛生員会委員の委任(案)について、事務

局に説明を求めた。 

天満教育総務課長は、鳴門市教育委員会衛生委員会規程第３条に基づく本件委員に

ついて、２年間の任期を迎えるため、新規１名、再任６名の委員を委嘱したい旨と、

同規程３条２号の委員については衛生管理者資格保有者ができるまでの間、代理の者

を指名する旨、説明した。 

加藤委員は、衛生管理者資格保有者を指名できるように、資格を取得させるべきと

の意見を述べた。 

大林教育次長は、今後対処していく旨、説明した。 



 

 

 教育長は、議案第１９号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第２０号 鳴門市社会教育委員の委嘱について、事務局に説明を求め

た。 

三栖生涯学習人権課長は、鳴門市社会教育委員条例に基づく、本件委員について、

２名が役員交代に伴い辞職したため、後任者を委員に委嘱したい旨、説明した。 

 教育長は、議案第２０号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、１４時２９分、閉会を宣した。 

 その他の事項は次のとおりである。 

小野木体育振興室長は、鳴門市チャレンジデー２０１６の実施内容について説明し、

教育委員に協力を依頼した。 

安田教育長は、５月定例教育委員会を、５月１１日１９時から開催することを確認

した。 

 

 


